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Conselheiros presentes:

Nome Entidade que representa

Ana Cristina Duda MINISTÉRIO MELHOR VIVER

Carmen Cristina P S Zadra SETP

Cássia Fernanda Mercúrio ALDEIAS INFANTIS SOS BRASIL

Daniel Aníbal Fresia Schorr SEPL

Elenir Ruiz Bonfim Schuchardt APAE –REG. UMUARAMA

Maria Cecília M L Fantin CRP

Maria Cristina Antunes SEED

Maria Solineide O Alencar SEED

Mirian Fuckner Emater

Patrick James Reason ASS. BEN. ENCONTRO COM DEUS

Pedro Lírio Hoffmann ASS. M. Amigos Encantado d’Oeste

Rosely Lemos Schinemann SETP

Rosely Lemos Schynemann SETP

• A Comissão de Políticas Sociais e de Financiamento decidiram unir os 
seus pontos de pauta para discussão conjunta, tendo em vista que a 
pauta de Políticas Sociais estava reduzida e em ambas Comissões havia 
assuntos pertinentes para a apreciação conjunta.

1) Ofício Ajuda Moderna  n°016/2010:
A conselheira Cássia Mercúrio, da comissão de políticas sociais, leu o ofício da 
entidade AJUDA MODERNA sobre o cadastramento do CEAS/PR na condição de 
indicador de entidades sociais no site daquela entidade, a qual visa promover a 
divulgação de entidades que podem receber doações bem como o fomento e 
inscrição  de  possíveis  doadores.  Porém,  a  Comissão  delibera  pelo  Ofício  à 
referida entidade, colocando sobre as atribuições do CEAS/PR, as quais não 
competem indicar entidades habilitadas para o recebimento de doações.

2) Repasse  da  reunião  sobre  os  convênios  de  entidades 
socioassistenciais  com  a  SETP/PR  e  Decreto  Estadual  nº 
8.025/2010  –  Detran/FEAS:  Proposta  para  aplicação  do 
recurso em 2011.

Discutiu-se os convênios com as entidades sócio-assistenciais, no sentido de 
revisar o repasse de recurso, bem como a utilização deste para fins devidos, 



ressaltando que este assunto deve ser incluído para discussão na plenária.

• ainda foi sugerido a elaboração de uma instrução normativa para estas 
entidades, que teria o objetivo de advertir que gastos com serviços de 
saúde constantes na prestação de contas, não serão aprovados para o 
ano de 2011. 

• sugeriu-se também, que seja promovido (por uma comissão extra) um 
estudo  diagnóstico  dos  documentos  existentes  a  respeito  dessas 
entidades e seus respectivos convênios, e a partir disso, a proposição de 
uma ação conjunta com o Conselho de Saúde e Ministério Público a fim 
de regulamentar a utilização dos recursos de acordo com as diretrizes 
das políticas de saúde e de assistência social respectivamente.

3)  Análise  do  Plano  Plurianual  de  Assistência  Social  para  a 
definição do orçamento temático pela SEPL;

Será discutido na reunião de dezembro de 2010 do CEAS/PR.




